

Mardi 13 octobre 2020, le programme Erasmus + a été présenté aux élèves de 1ères bac pro MVM, MEI, EDPI, CVP. Mathis LEPOIRE, lauréat du bac pro MEI en juin 2020 nous accompagnait pour témoigner sur sa propre expérience. Mathis a eu en effet l'opportunité de partir en stage au mois de juin 2019, avec 3 de ses camarades à Aix la Chapelle en Allemagne.



Grâce à Mathis, chacun a pu se rendre compte qu'il était possible de réaliser une période de formation en milieu professionnel à l'étranger sans véritablement maîtriser la langue du pays d'accueil.

Le succès de ces 4 stages a motivé l'établissement pour se porter candidat au début de l'année 2020 afin de bénéficier des subventions du programme Erasmus +. Quelques mois plus tard, une réponse positive, synonyme de financements a été donnée par l'agence nationale Erasmus.

Il est désormais possible au sein de la structure Saint Jean Baptiste de La Salle d'apprendre son métier à l'étranger, de vivre en autonomie, d'améliorer sa pratique linguistique sans que cela n'occasionne de frais supplémentaires pour la famille. En apprenant cette nouvelle, les élèves ont tout de suite montré beaucoup d'intérêt. Leur enthousiasme a fait chaud au cœur à toute l'équipe à l'origine du projet.

Cependant, la réalité de la situation sanitaire n'a pas été occultée. Les départs en Allemagne, en Espagne, en Ecosse ou encore en Italie sont bien sûr conditionnés à une baisse de l'activité du virus Covid 19. Nous espérons tous qu'il en sera ainsi.

En tout cas, une fiche a été donnée à chaque élève intéressé pour qu'il puisse nous expliquer ses motivations.

Dans les semaines qui viennent, l'équipe Erasmus + ne manquera de vous tenir au courant de la suite des événements ! A bientôt.

